
一般質問通告事項一覧表 

平成２８年第４回定例会 

通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

１ 下村 宏 １．村道１０５号線 

の拡幅・修理につ 

いて 

村道の事業については、各地区の区長 

さんから村に対して要望がなされます

が、この村道１０５号線は、行政区が６ 

区以上にまたがる、重要な路線でありま 

す。   

・自転車や歩行の際等、特に危険と思わ 

れますが路線の拡幅は可能なのか。 

・村道１０５号線と交わる数カ所の交差 

点、特に村道１０４号線との交差点の 

事故防策について。 

・上下水道の工事による道路の破損・劣 

化等の修理について。 

担当部長 

村  長 

 

２．光と風の公園の 

遊具・遊び場所の 

整備について 

学校の運動場等の利用が出来ないこと 

から、子供達の遊び場がありません。光 

と風の公園の芝生付近は、天気がいいの 

にぬかるんでいる。また、遊具について 

も手入れが行き届いていない等指摘があ 

りました。利用がしやすいようにすべき 

と考えるが、担当部長の見解をお伺いし 

ます。 

担当部長 

村  長 

 

３．平成２９年度の 

職員執行体制につ 

いて 

数年間にわたり、多くの管理職の定年 

が続き人材の確保が大変と考えられます 

が、再任用制度に基づいた人材確保の状 

況を伺います。 

・年功序列によらない人材登用と適正な 

人事評価による人材育成について。 

村  長 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

松村広志 

 

 

 

 

 

 

ストレスマネジメン

ト先進の村へ 

 

 

 

 

 

①経済社会と健康を蝕む過剰なストレス

への対策 

 （キラーストレス・夫源病、等） 

 ・更に心豊かな村への取り組み 

②全国小・中学校のいじめ問題から 

 ・見えない現状と課題 

 ・本村の取り組み 

担当部長 

 

 

 

教育次長 

教 育 長 
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２ 

 

松村広志 

 

ストレスマネジメン

ト先進の村へ 

③庁内（館内）ＢＧＭによるヒーリング 

 ・村民及び職場環境としての癒し 

 ・地域交流館（仮称）への検討 

 

担当部長 

 

家庭用火災報知機に

ついて 

・設置状況と課題 

 ・未設置世帯への推進対応 

 ・各家庭におけるメンテナンス 

総務部長 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

山崎幸子 ｢生活介助員｣につい

て 

 

◎本村での、今年度の生活介助を必要と

する児童・ 

生徒の人数と現在の介助員の人数は。 

◎介助員の介助の範囲及び勤務時間は。 

教育次長 

村  長 

 

｢福祉バス｣について ◎美浦村所有の福祉バスが昨年故障した 

が、今後、福祉バスは新車購入をする 

のか修理をして使用するのか。 

◎現在の福祉バスの使用開始年月日は。 

また、バスの耐用年数は。 

◎現在の福祉バスのこれまでの修理費合 

計と故障時修理期間中の民間バスのレ 

ンタル料とを合算した費用合計はどの 

くらいだったのか。又、バスを新車購 

入する場合の購入費用は。 

◎福祉バスの使用範囲は。 

◎老人クラブの、一団体につき年間の使 

用回数は制限があるのか。 

◎福祉バスの児童・生徒の利用はどのよ 

うになっているか。 

担当部長 

村  長 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

林 昌子 

 

 

 

ロタウィルス予防接

種助成について 

乳幼児の健全育成の為に「ロタウイル

ス予防接種の公費助成」を求め、昨年１

２月に質問を致しました。 

村長の答弁は、「健康に被害が無いと

の厚労省の発表が出次第、年度途中でも

実施していきたい。」と有りました。そ

の後の進捗状況をお尋ね致します。 

①ワクチンの安全性に対する厚労省の見 

 解 

②本村及び近隣のロタ実績 

③今後の助成の動向は 

村  長 

担当部長 
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４ 林 昌子 地域ねこ対策につい

て 

 

現在、犬よりも猫の処分数が多い。動

物の殺処分減少に向けた地域ねこ活動の

推進が必要と考えます。 

①H27年度犬猫処分状況 

②野良猫の苦情件数と里親探しの相談及

び対応 

③飼い主及び餌やりする方へのマナーア

ップ周知と実績 

④動物愛護ボランティア公募の検討 

⑤野良猫の去勢・避妊手術費助成で減少

へ（ふるさと納税の活用） 

村  長 

担当部長 

 

交通弱者対策につい

て 

 

「地域交流館」完成で地域活性化が期

待される。より多くの村民が買い物を含

め自力で用事をこなし、引きこもる事な

く健康に過ごせる為の環境整備が急務と

考えます。 

近隣との協力体制も含め、どの様な交

通手段を検討されているかお尋ね致しま

す。 

村  長 

担当部長 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹部澄雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クレジットカードに

よる公金の支払いに

ついて 

 

①過去の一般質問で山崎議員が過去２回

「クレジットカード」による公金の支

払いについて質問されているが、その

都度、執行部と村長の答弁は、「今

後、導入に関して検討の余地がある」

との回答をされ２年が経過している。

その２年間に茨城県内の自治体では、

１４の自治体がクレジットカードによ

る納税のシステムを導入している。回

答されたクレジットカードによる公金

支払いの検討の結果をお聞きしたい。 

②村長は、平成２５年度課税分に関して

収納率 98％～99％に上がっていると

の回答をされているが、残り１％～

２％の未収納金額の内訳（村県民税、

固定資産税、軽自動車税、国民健康保

険税、その他）と２６年度、２７年度

も同様に 98％～99％の収納率を維持

しているのかお聞きしたい。 

村  長 

担当部長 
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５ 

 

竹部澄雄 

 

物産館について ①平成２９年４月にオープンする物産館

で販売する物は、地産池消の観点から

美浦村だけの農産物だけを販売するの

か、その他県外の物産品を販売し村民

や村外の人たちが物産館に来るのが楽

しくなるような構想があるのかお聞き

したい。 

②物産館の清掃委託は中央公民館同様、

屋内だけを委託するのか。屋外の階段

やバルコニーは、担当職員は清掃作業

をしないのかお聞きしたい。 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

６ 

 

 

 

岡沢 清 非常勤職員の育児休

業取得について 

①現行の非常勤職員の育児休業取得要件

について（取得できる職員の範囲、雇

用期間に関する条件、取得期間など） 

②育児休業の取得を保証するための適切

な人員配置がされているか。 

担当部長 

 

 

 

ヤマユリの群生地を  村の花はヤマユリであり、村のマスコ 

ットキャラクターやロゴマークの応募作 

品にもヤマユリをデザインしたものが多 

くある。しかし、村内でヤマユリを見る 

ことはほとんどない。ヤマユリの群生地 

をつくり、村民にヤマユリを身近に親し 

んでもらい、かつ、観光資源として活か 

していただきたい。 

担当部長 

 

７ 

 

飯田洋司 村民体育祭について 

 

１ ２７年度、２８年度と雨天中止にな

りましたが、村民体育祭の今後の方針

を伺いたい。 

村  長 

教 育 長 

地域交流館の活用と

サービスについて 

 

２ ２９年春の開設予定の地域交流館の

現在計画している企画予定、サービス

など、内容とタイムスケジュールを伺

いたい。 

担当部長 

大山スロープの環境

問題について 

３ 利用者から排出されるゴミ問題につ

いて、今後の対応を伺う。 

経済建設

部長 

 


